
 

 

 

Indicação nº 040/2021 

 

Do Vereador Fabiano Capitanio de Oliveira  

Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal para que estude a possibilidade 

junto ao Governador Federal e Estadual a construção de uma escola agrícola no 

município. 

Os adolescentes vivem em regime de internato, e a escola conta com uma estrutura 

com dormitórios e áreas de recuperação. A escola deve está localizada em uma grande 

área verde e todas as atividades são feitas em conjunto. 

Além das aulas teóricas, os alunos realizam diversas atividades práticas. Eles são 

divididos em grupos e ficam responsáveis por diversos projetos, como plantação de horta, 

alimentação de bois, plantação de mudas e a criação de coelhos, galinha etc. 

“A vida rural é uma realidade diferente e muitos não poderiam acompanhar o 

ritmo de uma escola regular. Essa escola também é importante, porque é um espaço onde 

os alunos convivem com os outros agricultores. Além dos estudos, eles ficam 

responsáveis por todo o cuidado da escola, como a manutenção dos banheiros, e a limpeza 

das suas roupas. 

  

 

Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

 

                                                      Plenário Joaquim dos Reis, 11 de março de 2021.          

 

 

_______________________________ 

Fabiano Capitanio de Oliveira 

 Vereador PL 


